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Die Schweiz und somit auch der Kanton Zürich gewähren Tausenden von Flüchtlingen aus dem 
Kosovo unbürokratisch Zuflucht. Dabei wird immer wieder betont, dass nach Ende des Krieges 
diese Flüchtlinge wieder in den Kosovo zurückkehren müssen und auch werden. Insbesondere 
diejenigen Personen und Kreise, welche sich stark für die grenzenlose Aufnahme von Koso-
vo-Flüchtlingen machen, betonen immer wieder, dass diese nach Ende des Krieges genauso wie 
die bosnischen Flüchtlinge in ihre Heimat zurückkehren wollen. Es wird auch immer wieder be-
hauptet, dass praktisch alle bosnischen Flüchtlinge zurückgekehrt seien. In diesem Zusammen-
hang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1.  Wie viele Flüchtlinge aus Bosnien hat der Kanton Zürich aufgenommen? 
2.  Wie viele dieser Flüchtlinge halten sich nach wie vor im Kanton Zürich auf? 
3.  Welches sind die Gründe für den Verbleib dieser Personen im Kanton Zürich? 
 (Bitte nach nach Anzahl Personen und jeweiligem Grund auflisten.) 
 
  Alfred Heer 
 


